

Cuba: Agricultura incrementa entrega de tierras a usufructuarios



La Habana, 17 jul (RHC-PL) El viceministro primero de la Agricultura, Julio García, destacó que más de un millón de hectáreas de tierra se han entregado a trabajadores usufructuarios, en virtud de los decretos establecidos con ese objetivo.

El funcionario se refirió al estado actual de la agricultura cubana, retos y desafíos para los técnicos y profesionales del sector, en una conferencia impartida en el V Congreso de la Asociación Cubana de Técnicos Agrícolas y Forestales (Actaf), inaugurada este lunes con la participación de más de 240 delegados de todo el país.

García precisó además, al hablar de las políticas del Gobierno que incentivan la producción, que actualmente hay 390 mil productores, los cuales gestionan tierras para producir frutos sin detrimento para el medio ambiente.

Fundamentó su exposición en un grupo de documentos oficiales que respaldan la prioridad dada al sector, entre ellos los lineamientos económicos y sociales, las bases de la agricultura sostenible y las

estrategias de desarrollo hasta el 2030.

Acercas de las inversiones en la rama, señaló que todos los programas que se lleven a cabo deben estar respaldados por estudios de factibilidad.

También destacó la importancia de aplicar proyectos de cooperación que generen desarrollo y busquen la integración con agencias como la Organización de Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO), el Programa Mundial de Alimentos (PMA), el Fondo Internacional de Desarrollo Agrícola, y otros organismos.

En este sentido, llamó a los participantes a enfocar una visión más amplia y profesional acerca de los programas de colaboración, y de dinamizar la innovación, no solo desde el punto de vista tecnológico, sino también organizativa.

García hizo hincapié en el fomento de bosques, la ejecución de proyectos que contribuyan a mitigar el cambio climático, eviten el deterioro del medio ambiente y coadyuven a tomar más conciencia sobre su cuidado y conservación.

La presidenta de la Actaf, Idalmis Nazco indicó que desde 2014 se emprendieron 16 proyectos de cooperación por un monto de ocho millones de dólares, financiados por agencias internacionales, organizaciones no gubernamentales, entre otros; y que actualmente se trabaja en 11 nuevos programas para el próximo período.

En el Congreso, que concluye mañana, operan cinco comisiones: Agricultura próspera y sostenible; Aprendiendo de nuestras prácticas: la Actaf apoyando la implementación de la estrategia de género de la agricultura; Modelo de Gestión Institucional: Retos y desafíos en el contexto del desarrollo local; Juventudes y soberanía alimentaria; y Colaboración internacional.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/135787-cuba-agricultura-incrementa-entrega-de-tierras-a-usufructuarios>



Radio Habana Cuba